

Van: Justice et paix <newsletter@justicepaix.be>
Verzonden: maandag 25 augustus 2014 10:16
Aan: Nieuwsarchief
Onderwerp: Newsletter augustus 2014



rue Maurice Liétart, 31/6
1150 Bruxelles
T. +32 (0) 2 738 08 01
F. +32 (0) 2 738 08 00
info@justicepaix.be

Avec le soutien de la

Newsletter août 2014

Justice et Paix est une organisation qui concentre son action sur la promotion des droits humains et de la justice, en tant que facteurs d'une paix et d'un développement durables. Son analyse trouve son origine dans les réalités sociales vécues chaque jour par les populations. Ses activités de plaidoyer et de sensibilisation visent à encourager les citoyens à devenir des acteurs de paix et de justice



CONFÉRENCE-DÉBAT

Comment mettre fin aux minerais des conflits ?

-**Date:** samedi 6 septembre 2014, de 13h à 15h.

-**Lieu:** Salon Valériane, Namur Expo (Salle 2).

Comment s'assurer que la consommation en Europe des tablettes, smartphones, ordinateurs et autres produits électroniques ne soit plus source de conflits dans les pays du Sud ?

Débat avec **Karel de Gucht**, **Marie Arena** (PS), **Philippe Lamberts** (Ecolo), **Claude Rolin** (cdH) et **Louis Michel** (MR- à confirmer).

Retrouvez également le stand de Justice et Paix ainsi que de nombreuses autres animations tout au long du week-end au Salon Valériane !

[> lire la suite](#)



CONFÉRENCE-DÉBAT

Répression de la contestation sociale au Pérou. Le cas du projet minier Conga

Avec Pablo Sanchez, de l'association GRUFIDES (Pérou, Cajamarca).

-**Date:** Jeudi 11 septembre 2014, de 19h30 à 21h30.

-**Lieu:** Maison de l'Amérique latine (rue du Collège, 27 – 1050 Ixelles).

En 2012, le gouvernement a donné son feu vert à la réalisation du projet Conga de l'entreprise Yanacocha mais face à la menace sur l'approvisionnement en eau et les dommages pour l'environnement, de fortes mobilisations populaires, soutenues par les associations et les pouvoirs locaux, paralysent le projet.

Mais cette contestation fait l'objet d'une répression féroce de la part de l'État.

[> lire la suite](#)



ANIMATION-DÉBAT

Jeunes et pauvreté : atelier d'écriture

Les asbl MagMA et Justice et Paix proposent un atelier participatif d'échanges et d'écriture sur le thème « jeunes et pauvreté ». Les participants exprimeront leurs perceptions et vécus. Divers supports seront utilisés : photos, extraits de films ou textes.

-**Date:** samedi 4 octobre 2014, de 10h à 17h.

-**Lieu:** 31/6 rue Maurice Liétart, 1150 Bruxelles.

-**Participants :** formation limitée à 10 personnes, entre 18 et 30 ans.

Formatrice: Yolande Verbist, assistante sociale et anthropologue.

P.A.F: 5 euros

[> lire la suite](#)

RENCONTRES CITOYENNES



**Cycles de cafés littéraires "citoyens"
2014-2015**

**Rencontre de lancement le mercredi
24 septembre 2014 à 19h30
(Bruxelles)**

Le livre lu s'enrichit des lectures toutes différentes. Un livre qu'on a détesté peut susciter l'enthousiasme du voisin qui y a peut-être décelé une finesse ou une émotion qui nous a échappé.

Si vous êtes intéressés à participer à la saison 2014-2015 de ces cafés-littéraires, n'hésitez pas à vous inscrire dès maintenant

8

[**> lire la suite**](#)

Vous ne souhaitez plus recevoir notre newsletter? [Cliquez ici](#)